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１． 例会変更

　　ありません。

２． 来　　信

■国際ロータリーより

　２０１０～１１年度カタログの送付

■財団法人 米山梅吉記念館より

　 秋期例祭、賛助金入会のお願い、館報の送付

■ガバナー事務所より

　 米山奨学委員会クラブ委員長セミナー開催の案内

■地区大会事務局より

　地区大会に関しての週報掲載のお願い

　人頭分担金送金のお願い

■佐世保西ロータリークラブより

　現況報告書の送付

３． 伝達 ・ 通知

本日は佐世保市役所より，暴力団事務所の買い取りに

かかる募金についてお願いに来られていますので、皆

様ご協力宜しくお願いいします。

　皆さん、こんにちは。そして、

富永ＳＳＡ、復帰おめでとうござ

います。

　さて、８月７日の納涼例会にご

家族、会員の方々の多数のご参加

を頂きまして、誠にありがとうご

ざいました。また、お世話頂いた

野村委員長をはじめ親睦活動委員会のメンバーの皆様、ありが

とうございました。重ねて御礼申し上げます。非常に好評で

して、ご参加頂いた沢山の方々より「非常に良い企画で良かっ

た」という声をお聞きしました。花火も含めてと思いますが、

山瀧さんに無理なお願いをお聞き頂き、大変感謝申し上げます。

それと、シーサイドフェスティバルの実行委員長を努められた、

馬場君大変お疲れ様でした。

　また、１７日ソロプチミスト佐世保パール、１８日佐世保

東南ロータリークラブ、ソロプチミスト佐世保、１９日佐世保

東ロータリークラブは２０周年記念事業のキャラバンを終了

しております。

　さて今、長崎市でも話題の坂本龍馬。この効果により今長崎

市は非常に観光で活気にあふれうらやましい限りです。龍馬

２６歳の時、薩摩藩の島津久光の行列が神奈川・生麦（現在

の横浜市）でイギリス人 4 名と出会った時、藩士らはイギリス

人が下馬して避けなかったのを“無礼なり”と斬り捨て、1 人

が死亡、2 人が負傷したのがかの有名な「生麦事件」です。

この時イギリスは犯人の逮捕を要求しましたが、薩摩は応じず

イギリスは軍艦 7 隻を鹿児島に派遣し、「薩英戦争」へと発展

しました。薩摩は家老を横浜にやって交渉し、犯人の処罰を

約束しますが、期限が無かった為結局実行しませんでした。

その後イギリスが軍艦購入を世話することを条件に、2 万

5000 ポンドを支払うことで解決しましたが、その代金は幕府

から借りて支払い、自分の腹は少しも痛めず、幕府の“藩”

に対する権威の失墜だけが暴露され、これを機にイギリスの

外交政策も幕府支持から離れ、逆に薩摩がイギリスと接近する

契機となったそうです。そのようなことで、「雨降って、地固

まる」とは薩英こそ、この言葉にピッタリであると思いました。

２０周年の事業も、このようになることを祈念しております。
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本日の出席率82％・会員数39名・出席32名・欠席7名・ビジター0名／前々回の修正出席率95％・出席35名・メークアップ3名・出席指定除外0名

佐世保市市民生活部次長　松尾 博行様

暴力団事務所買い取りにかかる募金についてのお願い

規定審議会説明会議報告／会長　田雑 豪裕君

『国際ロータリー２０１０年規定審議会決定報告書』

国際ロータリーの規定審議会は２０１０年 4 月２５日～３０日

に、米国イリノイ州シカゴにて開催されました。RI 細則

第 8.140.2 項の手続きに基づき、採択された６６の立法案

を含め、審議会による決定をここにご報告いたします。

審議会では、計２２０件の立法案が審議されました。この

中には１２８の制定案 (RIの組織規定を改正する立法案）

と９２の決議案（RIの組織規定の改正を求めない立法案）

がありました。これらのうち、審議会は４７の制定案およ

び１９の決議案を採択しました。審議会は３件の立法案を、

理事会による今後の検討に委ねました。審議会では１０１
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本日の合計　　　　   47,000 円

本年度の累計　　　 205,000 円

の立法案が否決され、５０の立法案が撤回されたか、もしくは

撤回されたとみなされました。採択された６６の立法案のうち、

５１は提案された通りに審議会によって採択されましたが、

１５は修正の上採択されました。これら修正されて採択され

た立法案は、報告書に番号の上に * 印を付けて記載されて

います。修正によって必要が生じた場合には、修正案の意図

を正確に表すよう、立法案の表題にも変更が加えられてい

ます。

２０周年実行委員長　長富寿人君

キャラバン隊の皆様に感謝します。皆さんもキャラバン隊

の人達と同じように、勧誘の程よろしくお願いします。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆様、こんにちは。久しぶりの例会ですが、毎日暑い日々

が続いています。熱中症は大丈夫ですか。お盆休みも終わ

りいよいよ２０周年記念事業まで１ケ月あまりとなりまし

た。もうキャラバンもスタートしてますので、皆様動員よ

ろしくお願いします。

牛島義亮君

初盆御礼！多数の中央ＲＣの皆様にお参り頂き、感謝申し

上げます。

平岩義明君

母の初盆の折りには会員の皆様にはお世話になりました。母

も喜んでいると思います。

富永博美君

４月１５日以来の４ケ月ぶりの出席で大変ご無沙汰致しま

した。又、入院中はご心配やらご迷惑をお掛けしまして、

改めてお礼申し上げます。ああいう苦しい時のお見舞いは

本当に有り難いものです。皆様の友情に感謝しつつ以前の

様に慎ましく、かつ静かに参加していきたいと思っており

ますので宜しくご指導の程お願い致します。本日は私の復

活を祝い、些少で恥ずかしい限りでございますが、ニコニ

コさせていただきます。

山瀧正久君

納涼例会　良い天気に恵まれてよかったです。ありがとう

ございました。

八重野一洋君

昨日、東南ＲＣへ坂井智照さん、川﨑洋一君の３人で２０

周年のＰＲに行って参りました。習慣とはおそろしいもの

で着席してすぐに弁当を食べ出したら、何と東南ＲＣは全

員一緒に「いただきます！」と言って会食するらしいです。

メイキャップ２５００円の貴重な体験をさせて頂きまし

た。ニコニコします。

馬場貴博君

８月７日の第６回Ｓ,Ｓ,Ｆにおいて物心両面にてサポート

して頂き心より感謝致します。実行委員長の夏が終わり、

来年は会場のスポンサー席にて皆様と花火を楽しみたいと

担当：馬場　貴博君

ロータリークラブの目的の一つとして、

異業種交流により自分を高める意味

もあると考えます。そこで今年は、

職業分類の空欄を埋めていくと言う事

を切り口に進めたいと思います。現

会員の職業に出来るならば重複する

ことなく、他業種から新しい人を勧

誘していければ良いのではと、例会を通じて皆さんの会社

などで関係のある人を紹介していただきたいと思います。

＜教育＞ 　   塾経営をしている人をご存知ですか ?

＜運輸業＞    会社で使っている運送会社はありませんか?

＜金属＞　　　会社で取引のある又は近くの鉄工業の方をし

　　　　　　　りませんか ?

＜電気工事＞  会社で取引のある電気工事はどこかありま

　　　　　　　すか ?

＜石油＞      ガソリンは何処で入れていますか ? スタン

　　　　　　　ド経営の方を知りませんか ?

＜印刷写真＞  印刷物はどこに頼んでいますか ? 行きつけ

　　　　　　　の写真屋さんはどうでしょう?

＜衣料品＞    会社の制服や作業服はいつもどこに頼んで

　　　　　　　いますか ?

＜広告＞      会社の広告など地場の広告業者をご存知で

　　　　　　　すか ?

＜自由業＞    会社で取引のある税理士・会計士・司法書士・

　　　　　　  社保労務士をご存知ですか ?

皆様より情報を頂き、一人でも多くの拡大が出来ればと思

いますので、ご協力をお願いいたします。

思います。
　

親睦活動委員会一同

８月７日 ( 土 ) の納涼例会には、たくさんの会員およびご

家族の皆様に、ご参加頂き誠にありがとうございました。

赤字覚悟で料理を提供して頂きました、船番所様をはじめ

格安でチャーター船を提供して頂いた瀬川汽船様。それと

たくさんの風船を有料で提供して頂きました大興様。誠に

ありがとうございました。会員皆様におかれましても誰ひ

とり泥酔する事もなく、最後までマナー良く、行動して頂

きまして、心より感謝申し上げます。何はともあれ、事故

もなく無事終了できましたので、多額のニコニコをさせて

頂きます。

第２回クラブ協議会 （会員増強について）

次回例会　　８月２６日 （木）　１2：３０〜

次回のお献立 : 季節魚煮付と野菜炊き ・ 酢の物 ・ ご飯 ・ 汁椀

SAA ：四元 清安君／音響：浅野　訓一君
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